



Billetterie :

Le 5 Mars 2019 : enfin les chèques vacances arrivent ! Pour les retardataires de la Thalasso vous pourrez récupérer vos Pass en même temps.



RDV Caf'Infos :

Après les 14 et 15 février sur la pause méridienne devant les selfs Mirabeau et Xanadu. Nous donnons rendez-vous aux filiales au mois de Mars. Si des inconnus vous proposent un café ou un bonbon ne partez pas c'est juste ASISA qui vient à votre rencontre.

Pour adhérer :

Compléter le formulaire à retourner scanné à : contact@asisa.fr ou RDV sur notre site www.asisa.fr

Nom:.....

Prénom:.....

Société:.....

Courriel:

.....

Cotisation annuel :.....€

La cotisation annuelle correspond à 0,20% de ton salaire net et est entièrement destinée au fonctionnement (frais d'achats divers, d'édition de tracts, d'informatique...)



L'E.A.A vous écrit.....

Mesdames, Messieurs les hiérarchiques, L'Entretien Annuel d'Appréciation "permet un échange privilégié entre un collaborateur et son manager avec pour objectifs précis de dresser le bilan de l'année écoulée, fixer les missions et objectifs de l'année à venir et formaliser un projet professionnel".

Ce n'est certainement pas le moment de l'inventaire des reproches et critiques négatives !

Cet échange ne doit, en aucun cas, mettre en difficulté le salarié, ni faire couler les larmes !

Nous informerons la DRH Groupe de toute dérive dont nous aurons connaissance.

Il est inconcevable et inadmissible qu'un EAA soit source de cris, de stress et/ou de pleurs.

BENEVOLAT ?

Bénévolement engagée à la tête de l'association « Restons mutualistes ! », militant pour le maintien du Crédit mutuel Arkéa au sein de la Confédération Nationale du Crédit Mutuel (CNCM), Marylise Lebranchu perçoit 2 000 € par mois payés par les fédérations du Crédit mutuel qui ont adhéré à son association.



NOMINATION AU SOMMET

Le communicant Philippe Grangeon devient « conseiller spécial » d'Emmanuel Macron.

Monsieur Grangeon exercera ses fonctions à mi-temps (3 jours par semaine) et de façon bénévole.

Espérons que contrairement à Madame Marylise Lebranchu son bénévolat sera vrai. Sinon il va falloir modifier le sens du mot bénévolat dans le petit Robert !...

Philippe Grangeon, ami de Monsieur Nicolas Théry, a été le collaborateur de la leader syndicale Nicole Notat lorsqu'elle était à la tête de la CFDT. Nous ne doutons pas qu'il aura à cœur de faire preuve de la plus totale neutralité.

Et vous votre réseau, il vous propulse jusqu'où ?



Un bol d'air pur

Et pourquoi pas un petit week-end de mise au « blanc » pour bronzer, skier, se détendre, « tartifler » ou « racletter » entre collègues tous frais payés par l'entreprise ?

Les gagnants de cette année sont les collaborateurs de la salle des marchés !

La montagne, sûrement le nouveau lieu pour trouver des investisseurs ?

Pour le Square, ambiance zen en bord de Seine afin de faire le point sur les projets aboutis et les projets en cours.

Le bilan financier de ces week-ends doit être salé, mais la cohésion n'a pas de prix sans doute...

PROJET LIBERTÉ

Discutera, discutera pas ?

Les autorités souhaitent qu'une discussion s'ouvre entre Arkéa et la CNCM.

Arkéa accepte ! La Confé refuse ☹

Face à la volonté affichée du Groupe Arkéa d'ouvrir les discussions sur les modalités de la sortie, la Confé répond par la négative et joue la montre. La CNCM sait qu'aucun retour en arrière n'est possible, aussi fait-elle durer le suspense, peut-être pour ne pas perdre la face...

Une ouverture peut être puisqu'un Conseil d'administration confédéral extraordinaire est convoqué le 18 février 2019 afin d'examiner un projet pour définir les conditions de désaffiliation de caisses de Crédit Mutuel. Nicolas Terry est pour l'autonomie des fédérations à condition que ce soit lui qui décide qui peut y prétendre.

Le comble :

La CFDT nationale banque assurance a assigné le Groupe Arkéa pour entrave à l'exercice du droit syndical. La CFDT voudrait avoir plus de moyens pour communiquer avec les salariés. Le comble quand on sait que se sont ces mêmes élus qui ont refusé la proposition de la Com d'utiliser les écrans du hall Mirabeau pour communiquer sur les activités sociales et culturelles pour les salariés.

Nous n'allons pas pleurer pour eux, il leur reste Arkadie, les panneaux d'affichages, l'accès aux boîtes courriers... Et puis le face à face même si ça prend du temps.

